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Abstract (en)
[origin: US4776940A] The gasket is disposed between the electrode frames, which are pressed against each other and are used in a membrane
electrolysis for producing sodium solution, hydrogen and chlorine from an NaCl brine. The rim of the membrane is disposed between two parts of
the gasket. At least one gasket part consists of a core frame, which is provided at least on one side with an attached sealing frame made of graphite.
The core frame and the sealing frame are enclosed in a plastic film wrapper. The core frame may be made of asbestos and the plastic film wrapper
may be made of polytetrafluoroethylene.

Abstract (de)
Die Dichtung befindet sich zwischen den aufeinandergepreßten Elektrodenrahmen einer Membranelektrolyse zur Erzeugung von Natronlauge,
Wasserstoff und Chlor aus einer NaCl-Sole. Dabei liegt die Membran (1) mit ihrem Rand zwischen der zweiteiligen Dichtung. Mindestens ein
Dichtungsteil (3) besteht aus einem Kernrahmen (4) und mindestens einseitig auf den Kernrahmen (4) aufgesetztem Dichtungsrahmen (5, 6) aus
Graphit. Der Kernrahmen (4) und der Dichtungsrahmen (5, 6) sind mit einer Folienhülle (7) umgeben. Man kann den Kernrahmen (4) aus Asbest und
die Folienhülle (7) aus Polytetrafluorethylen herstellen.
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